
Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 83359943

Prix 799 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Secteur  résidentiel  de  la  Californie,  dans  une  résidence  gardiennée  spacieux  4

pièces  de  125  m2  traversant  profitant  d'une  superbe  vue  dégagée  sans

vis-à-vis.Cet  appartement  profitant  de  deux  terrasses  se  compose  comme  suit  :

entrée, double séjour, cuisine indépendante, deux chambres, un bureau, une salle

de bains avec toilettes, une salle de douche, un dressing, toilettes indépendants.Un

grand  garage  avec  mezzanine  et  une  cave  complètent  ce  bien.Honoraires

d'agence  de  5%  à  la  charge  de  l'acquéreur  inclus  dans  le  prix  affiché.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Residential  area  of  ??California  in  Cannes,  in  a  spacious  guarded  residence  3/4

bedrooms  of  125  Sqm  crossing  enjoying  a  superb  greenery  view  without

vis-à-vis.This  apartment  benefiting  from  two  terraces  is  composed  as  follows:

entrance,  double  living  room,  independent  kitchen,  two  bedrooms,  an  office,  a

bathroom  with  toilet,  a  shower  room,  a  dressing  room,  separate  toilet.A  large

garage  with  mezzanine  and  a  cellar  complete  this  property.Agency  fees  of  5%

payable  by  the  buyer  included  in  the  price  displayed.Information  on  the  risks  to

which this property is exposed is available on the georisks ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES
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